

## **LEMBAR PERSEMBAHAN**

Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselasaikan. Shalawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW. Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi.

### 1. Kedua Orang Tuaku

Sebagai tanda bakti, hormat dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibu dan ayah yang telah memberikan kasih sayang, secara dukungan, ridho, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Ayah bahagia karena kusadar, selama ini belum bisa berbuat lebih. Untuk Ibu dan ayah yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku serta selalu meridhoiku melakukan hal yang lebih baik, Terima kasih Ibu... Terima kasih Ayah...

### 2. Keluarga Terdekatku

Sebagai tanda bukti keseriusan saya dalam belajar, saya persembahkan karya kecil ini kepada adik tersayang, nenek, dan orang-orang baik yang telah mendukung saya hingga selesai studi. Tanpa dukungan dari kalian, mungkin saya tidak bisa seperti ini. Terimakasih semuanya...

### 3. Para Sahabatku

Terimakasih para sahabatku (Yayuk, Novi, Happy) yang selalu setia menemaniku dalam susah senang hingga sampai saat ini. Kupersembahkan karyaku ini sebagai bentuk ikatan kebersamaan dan

kekompakan kita untuk masuk bersama dan lulus bersama. Semoga persahabatan kita tidak akan pernah terputus. Terimakasih untuk kalian...

4. Para Temanku

Buat teman-temanku yang selalu memberikan motivasi, nasihat, dukungan moral serta material yang selalu membuatku semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih banyak atas dukungan selama ini.

5. Dosen Pembimbing

Ibu Benih Hartanti SE., MBA selaku dosen pembimbing skripsi saya, terima kasih banyak Ibu sudah membantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, dan mengarahkan saya sampai skripsi ini selesai.

Tanpa mereka, karya ini tidak akan pernah tercipta